



GrÃ¼nen-Abgeordnete hadert mit dem neuen Reichtum der Bundeswehr

In Berlin und Hamburg waren es mehr als 100 000 Demonstrierende, in Herrsching mehr als 100: Keine schlechte Quote fÃ¼r einen 11 000-Einwohner-Ort: Ein Prozent der Herrschinger BevÃ¶lkerung adressierte am Freitagabend den Protest gegen den Ukraine-Krieg an einen einsamen Mann in Moskau. Die Landtagsabgeordnete Anne Franke (GrÃ¼ne) fremdelte in ihrer Rede erkennbar mit dem neuen Geldsegen fÃ¼r die Bundeswehr. Franke wÃ¶rtlich: â€œ Es werden nicht die Waffen sein, die Frieden schaffen..â€



Die Landtagsabgeordnete Anne Franke (GrÃ¼ne) hielt eine sehr politische Rede, die sich auch an Berlin richtete

Die Landtagsabgeordnete Franke beklagte in ihrer Rede, dass die Sanktionen nicht schon eher beschlossen wurden. Der Westen habe zu lange zugeschaut. Das mÃ¼ssen wir beschÃ¤mt eingestehen. Leider gebe es zwei Banken, die im Sanktionspaket ausgenommen worden seien, um unsere Versorgungssicherheit zu gewÃ¤hrleisten. Ich verstehe das, aber es schmerzt. Wir kÃ¶nnten aber, so Franke, ein Zeichen setzen: Wenn wir unsere Gas- oder Ã¶lheizung zu Hause

freiwillig etwas kleiner stellen, wÄ¼rde das etwas weniger Geld in Putins Kassen spÄ¼len.â

Franke haderte aber auch erkennbar mit der dramatischen ErhÄ¶lung des Wehretats: â Es werden nicht die Waffen sein, die Frieden schaffen.â Wie kÃ¶nne es sei, dass die Bundeswehr trotz jÄ¤hrlicher Ausgaben von 50 Milliarden derart schlecht ausgerÄ¼stet sei, fragte die forschungs- und friedenspolitische Sprecherin der GrÄ¼nen im Landtag. Allein Deutschland werde bei den RÄ¼stungsausgaben Russlands Wehretat Ä¼bertreffen, wenn das Zwei-Prozent-Ziel eingehalten werde. In Richtung der grÄ¼nen Regierungsmitglieder forderte sie, dass das angekÃ¼ndigte SondervermÄ¶gen der Bundeswehr mit dem Koalitionsvertrag abzuleichen sei. Wenn Berlin nun gut zuhÄ¶rt, kÃ¶nnte es ein grÄ¼nes bayerisches Grummeln vernehmen.



Die Demonstranten hatten konkrete Forderungen an Politik und BÄ¼rger

Angemeldet wurde die Demo von der Abgeordneten Franke. Und BÄ¼rgermeister Christian Schiller lobte in seinem GruÃwort denn auch gleich die Organisatorin: â Es ist doch ganz einfach, eine Demonstration ordnungsgemÄ¤ig anzumeldenâ , meinte er mit Blick auf die ungenehmigten MontagsspaziergÄ¤nge in Herrsching.

Auch der Polizei waren die Anti-Kriegs-Demonstranten vermutlich lieber als die Corona-RundgÄ¤nger: Zwei Polizisten schauten in aller Seelenruhe nach dem Rechten â am Montag sind immer mehrere Polizeiautos mit Blaulicht unterwegs.

Category

1. Gemeinde

Date

12/01/2026

Date Created

05/03/2022